

環境楽習塾を開催しました

7月18日（日）に環境楽習塾を開催しました。第1回は【里山を知る】として、東帷子にある薬王寺にて行ないました。

講師は鳩吹山を緑にする会の三品 義和さんです。

鳩吹山を緑にする会は、鳩吹山の清掃登山や薬王寺での森の整備、大賀ハス、サイコクヒメコウホネ保全などに取り組んでいる里山保全団体です。



まず、里山と薬王寺について説明を行いました。薬王寺は、市内最大級の仏像を見ることができる寺院として知られているそうです。また、遊歩道が整備されているため、散策コースとしても人気があります。

説明を受けた後は、実際に薬王寺周辺を散策し、スタンプラリーを行いました。散策中には、大賀ハス・サイコクヒメコウホネ・ムヨウランなど、薬王寺内にある希少な植物の話もあり、皆さん興味深く聞いていました。



スタンプラリーが終わった後は、竹刈体験です。鳩吹山を緑にする会の方々にコツを教えてもらいながら、固い竹を一生懸命切っていました。

その後、自身で切った竹を使い、竹コップ作りを行いました。好みの滑らかさになるまで頑張って飲み口部分をやすりで擦っていました。

珍しい体験ができて、非常に楽しかったです。





最後にチェーンソーの実演を披露しました。大きな音を鳴らしながら丸太切る姿は迫力満点でした。

実際に切った丸太は希望者にプレゼントしました。

環境学習塾終了後、ハスの実を参加者全員にプレゼントしました。沢山の方に、ハスの実の水中葉を楽しんでいただけたら嬉しいです。



参加者の声

- ・ 環境に対する意識を身近な所から変えるきっかけとなった。
- ・ 可児市の里山の良さを実感できた。
- ・ 竹を切る体験等は普段の生活ではできないことで、貴重な体験になった。
- ・ 貴重な植物がたくさん見られ、四季を通じてもっと来てみたい。
- ・ コップ作り、竹を切るのが楽しかった。